

Gertrud Nane Hofstetter-Hotter

15. November 1919 26. Januar 2017

Rapperswil

Nane ist friedlich eingeschlafen.

Wir sind sehr traurig. Aber auch dankbar für die vielen gemeinsamen Stunden, die wir zusammen erleben durften.

Ihre Kraft und Liebe ist uns Wegweiser.

Wir nahmen Abschied am Ort, wo das Leben von Nane begonnen hat. In Glarus. Dort, wo sie als Kind gelacht und geweint hat.

Christof Hofstetter, Familie und Freunde, Rapperswil

Ueli Hofstetter, Familie und Freunde, Wald

Mathias Hofstetter, Familie und Freunde, Weiningen

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Balm, 8645 Jona